

Der Überflieger

Der Überflieger kann nicht fliegen, auch wenn sein Name das vermuten lässt. Abheben könnte er aber trotzdem hin und wieder.

„Über“ und „Flieger“ – wie passen diese beiden Wörter zusammen? Handelt es sich vielleicht um ein Flugzeug, das über etwas drüber fliegt? Oder um ein Flugzeug, das übrig geblieben ist? Weit gefehlt! Überflieger sind Menschen, aber nicht irgendwelche Menschen. Sie gehören zur Gruppe besonders begabter Menschen, die über andere sozusagen „drüberfliegen“. Überflieger sind meist intelligenter als der Durchschnitt und wissen ihre Intelligenz auch erfolgreich einzusetzen. Sie haben Fähigkeiten, von denen andere Menschen nur träumen. Diese müssen sich dann eben bei ihrer nächsten Reise mit dem Blick aus dem Flugzeugfenster zufriedengeben, wenn sie das Meer oder die Berge überfliegen.

Autorin: Katharina Boßerhoff